
Title (en)
Helico-axial pump, rotor for same, method for hydrodynamic bearing of a rotor of a helicon-axial pump and a hybrid pump with a rotor for a helico-
axial pump

Title (de)
Helico-axiale Pumpe, Rotor für eine helico-axiale Pumpe sowie Verfahren zur Lagerung eines Rotors in einer helico-axialen Pumpe

Title (fr)
Pompe hélico-axiale, rotor pour une pompe hélico-axiale, palier hydrodynamique d'un rotor d'une pompe hélico-axiale et pompe hybride dotée d'un
rotor pour une pompe hélico-axiale

Publication
EP 2386767 A2 20111116 (DE)

Application
EP 11161758 A 20110408

Priority
• EP 10162520 A 20100511
• EP 11161758 A 20110408

Abstract (en)
The helico-axial pump (1) comprises a partial rotor (21) and a rotor which is arranged in pump housing (6) around a longitudinal axis (A) in a rotating
manner. The partial rotor comprises a compression level (K) having a helico-axial propeller (3) and a stator (4) for compression of multiphase mixture
(M). A hydrodynamic stabilization bush (70) is arranged with a stabilization surface (700), where a stabilization gap (8) is formed for the stabilization
surface. Independent claims are also included for the following: (1) a hybrid pump with a rotor; and (2) a method for hydrodynamic support of a rotor.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine helico-axiale Pumpe (1) zur Förderung eines Mehrphasengemischs (M), welche helico-axiale Pumpe (1) einen in
einem Pumpengehäuse (6) um eine Längsachse (A) drehbar gelagerten Rotor (2) mit einem ersten Teilrotor (21) und einen zweiten Teilrotor
(22) umfasst, wobei der erste Teilrotor (21) und der zweite Teilrotor (22) zur Kompression des Mehrphasengemischs (M) eine Kompressionsstufe
(K, K1 E, K1 A, K2E, K2A) mit einem helico-axialen Laufrad (3) und einem Stator (4) umfasst. Erfindungsgemäss ist eine hydrodynamische
Stabilisierungsbuchse (70) mit einer Stabilisierungsfläche (700) derart zwischen dem ersten Teilrotor (21) und dem zweiten Teilrotor (22)
vorgesehen und ausgestaltet, dass vor der Stabilisierungsfläche (700) ein Stabilisierungsspalt (8) ausgebildet ist, so dass im Betriebszustand eine
hydrodynamische Stabilisierungsschicht (S) aus einem Stabilisierungsmedium im Stabilisierungsspalt (8) bildbar ist. Die Erfindung betrifft weiterhin
einen Rotor (2) für eine helico-axiale Pumpe (1), eine Hybridpumpe mit einem Rotor (2) für eine helico-axiale Pumpe 1, sowie ein Verfahren zur
hydrodynamischen Lagerung eines Rotors (2) einer helico-axialen Pumpe (1).
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